

ABSTRAK

Sri Wahyuni, 2016, *Penerapan Sistem Informasi Manajemen Terpadu (SIMPADU) pada Kegiatan Administrasi Akademik Kemahasiswaan di Fakultas Tarbiyah IAIN Madura*, Skripsi, Jurusan Manajemen Pendidikan Islam (MPI), Fakultas Tarbiyah IAIN Madura, Institut Agama Islam Negeri Madura, Pembimbing: Dr. R. Agoes Kamaroellah, M.Si

Kata Kunci: Sistem Informasi Manajemen Terpadu (SIMPADU), Adminstrasi Akademik Kemahasiswaan

Sistem informasi manajemen merupakan serangkaian sub-sistem informasi secara menyeluruh dan dapat terkoordinasi secara rasional sehingga hal tersebut mampu mentransnsformasikan data menjadi sebuah informasi dengan berbagai cara guna meningkatkan produktivitas yang sesuai dengan gaya dan sifat manajer yang ada dalam suatu organisasi.

Berdasarkan hal tersebut, maka ada dua permasalahan yang menjadi kajian pokok dalam penelitian ini, yaitu: *pertama*, Apasaja layanan akademik kemahasiswaan yang terdapat dalam program Sistem Informasi Manajemen Terpadu (SIMPADU) kemahasiswaan di Fakultas Tarbiyah IAIN Madura; *kedua*, Bagaimana kelebihan dan kelemahan penerapan Sistem Informasi Manajemen Terpadu (SIMPADU) dalam kegiatan administrasi akademik kemahasiswaan di Fakultas Tarbiyah IAIN Madura.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif dengan jenis deskriptif, sumber data yang diperoleh dari observasi partisipan, wawancara, dan dokumentasi. Informannya adalah ketua TIPD IAIN Madura, Wakil Dekan 1 IAIN Madura, Petugas Akademik Fakultas Tarbiyah IAIN Madura dan mahasiswa Fakultas Tarbiyah IAIN Madura. Sedangkan pengecekan keabsahan data dilakukan melalui perpanjangan pengamatan, peningkatan ketekunan dan triangulasi.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa: *pertama*, layanan akademik kemahasiswaan yang terdapat dalam program Sistem Informasi Manajemen Terpadu (SIMPADU) dalam Administrasi Akademik kemahasiswaan di Fakultas Tarbiyah IAIN Madura berupa pemrosesan data-data mahasiswa yang meliputi biodata mahasiswa, perkuliahan, beasiswa, KPM, Skripsi dan wisuda secara online; *kedua*, kelebihan dan kelemahan penerapan Sistem Informasi Manajemen Terpadu (SIMPADU) dalam kegiatan administrasi akademik kemahasiswaan di Fakultas Tarbiyah IAIN Madura. Kelebihannya dapat memproses informasi dengan cepat dan tepat. Kelemahannya dari segi jaringan yang tidak stabil.

